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                    Au passé composé, quelques verbes se conjuguent avec l'auxiliaire être  

                     au présent suivi du participe passé du verbe conjugué. Dans ce cas, le  

                     participe passé s’accorde en genre et en nombre avec le sujet. 

 
 
 
 
 
 

 
    

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

                Le pronom personnel ne renseigne pas toujours sur le genre du sujet. 

                Pour il ou elle on sait si le sujet est masculin ou féminin.  

                Pour nous, vous, tu, je, on ne connaît pas toujours le genre du sujet, c’est le     

                contexte qui nous  renseigne. 
  

 

 

Exemple :  Il est tombé  le sujet est masculin. 

Elle est tombée  le sujet est féminin. 

Nous sommes tombés  s’il y a au moins un garçon. 

Nous sommes tombées  s’il n’y a que des filles. 

Vous êtes tombés  s’il y a au moins un garçon. 

Vous êtes tombées  s’il n’y a que des filles. 

Je suis tombé  si je suis un garçon. 

Je suis tombée  si je suis une fille. 
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                        Le passé composé des verbes employés avec être 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Le participe passé des verbes du 1er groupe se termine en é 

Le participe passé des verbes du 2ème  groupe se termine en i 

Le participe passé des verbes du 3ème  groupe se termine en i, u, …. 
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Je 

Tu 

Il,  

Elle 

Nous 

Vous 

Ils  

elles 

suis  tombé 

es  tombé 

est  tombé 

est  tombée 

sommes  tombés 

êtes  tombés 

sont  tombés 

sont  tombées 

 

 

       

                venir 

 

Je 

Tu 

Il,  

Elle 

Nous 

Vous 

Ils  

elles 

suis  venu 

es  venu 

est  venu 

est  venue 

sommes  venus 

êtes  venus 

sont  venus 

sont  venues 
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Tu 

Il,  
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Nous 

Vous 
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Elles 

 

suis  parti 

es  parti 

est  parti 

est  parti e 

sommes  partis 

êtes  partis 

sont  partis 

sont  parties 

 

 

       


